

Gesetzliche Früherkennungs- und Vorsorgeuntersuchungen bei Männern



Gesetzlich Versicherte haben **ab dem Alter von 35 Jahren** im Abstand von zwei Jahren einen Anspruch auf eine Gesundheitsuntersuchung zur Früherkennung von Erkrankungen. Früherkennungsuntersuchungen, die für Männer angeboten und empfohlen werden:

Ab 35 Jahren alle zwei Jahre	Hautkrebsscreening zur Früherkennung von Hautkrebs (gezieltes Gespräch, Ganzkörperuntersuchungen der Haut, Beratung zum Befund)
Ab 45 Jahren jährlich	Prostata-/Genitaluntersuchung zur Früherkennung von Krebserkrankungen der Geschlechtsorgane (gezieltes Gespräch, Abtasten der äußeren Geschlechtsorgane, Tastuntersuchung von Prostata und Lymphknoten, Beratung zum Befund)
Ab 50 – 45 Jahren jährlich	Dickdarm- und Rektum-Untersuchung zur Früherkennung von Darmkrebs (gezieltes Gespräch, Test auf verborgenes Blut im Stuhl, Beratung zum Befund)
Ab 55 Jahren zwei Untersuchungen im Abstand von zehn Jahren	Darmspiegelung zur Früherkennung von Darmkrebs (gezieltes Gespräch, zwei Darmspiegelungen im Abstand von zehn Jahren oder Test auf verborgenes Blut im Stuhl alle zwei Jahre, Beratung zum Befund)